

sayer de noyer nos soucis dans une recherche effrénée du plaisir dans l'instant qui suit. Comptons patiemment sur le Seigneur. À notre époque de repas au four à micro-ondes et de distractions disponibles sur commande, nous avons terriblement besoin de cette discipline.

5. NE PAS S'ACCROCHER À SES PÉCHÉS.

« Si j'avais GARDÉ DANS MON CŒUR DES INTENTIONS COUPABLES, le Seigneur ne m'aurait pas exaucé. » - Psaume 66.18, *Bible du Semeur*

Les péchés connus court-circuitent la puissance de Dieu dans notre vie; ils nous séparent de Dieu (Ésaïe 59.1,2). Cela ne veut pas dire que nous devons être parfaits pour que nos prières soient exaucées, mais que nous ne pouvons pas nous accrocher d'une main à nos péchés et tendre l'autre main vers Dieu pour implorer son aide. La confession sincère et la repentance constituent la solution à ce problème.

Si nous ne permettons pas à Dieu de nous libérer de nos pensées, de nos paroles et de nos actions mauvaises, nos prières seront inefficaces.

« Vous demandez, et vous ne recevez pas, parce que vous demandez mal, afin de tout dépenser pour vos passions. » - Jacques 4.3

Dieu n'exaucera pas de prières égoïstes ou mesquines. Restons attentifs à sa loi, à sa volonté, et il écoutera nos requêtes.

« Si quelqu'un détourne l'oreille pour ne pas écouter la loi, sa prière même est un acte horrible. » - Proverbes 28.9

6. PERSÉVÉRER DANS LA PRIÈRE.

Jésus illustra le besoin de prier avec persévérance par l'histoire d'une veuve très têtue qui ne cessait de harceler un juge avec sa supplique. Exaspéré, le juge finit par s'écrier :